



Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 24. Oktober 2022
Kantonsratspräsident Born Rolf

Universität Luzern; Jahresbericht 2021 / Bildungs- und Kulturdepartement

Für die Planungs- und Finanzkommission (PFK) spricht Kommissionspräsidentin Vroni Thalmann-Bieri.

Vroni Thalmann-Bieri: An der PFK-Sitzung vom 24. August 2022 durften wir Bruno Staffelbach, Rektor der Universität Luzern, begrüßen. Er orientierte uns über die Details des Jahresberichtes 2021. Mit der Präsentation wurde der Jahresbericht gut und verständlich dargestellt. Aufgefallen ist, dass 16 Personen mehr im Personalbestand sind und daraus nur gerade einmal zwei Vollzeitstellen entstanden sind. Ist dies der Teilzeittrend, oder wie muss man dies erklären? Rektor Bruno Staffelbach ist sich der hohen Quote bewusst, in der Teilzeit gearbeitet wird, aber sie bleibe in etwa stabil. Es würden sich einige wünschen, das Pensum zu erhöhen, aber das Angebot ist strukturell so angelegt. Bei der Herkunft der Studierenden nahm der Anteil aus der Zentralschweiz zu, demgegenüber nahm der Ausländeranteil um 1 Prozent ab. Rektor Bruno Staffelbach erklärt, dass das Verhältnis jedes Jahr in etwa gleich bleibt. Zwar sind ausländische Studenten für die akademische Sicht sehr wertvoll, aber finanziell weniger interessant. Gegenüber dem schweizerischen Durchschnitt hat die Universität Luzern den tiefsten Anteil an ausländischen Studierenden. Herzlichen Dank an Rektor Bruno Staffelbach für seine Ausführungen. Die PFK hat den Jahresbericht 2021 der Universität Luzern zur Kenntnis genommen.

Der Rat nimmt den Jahresbericht 2021 der Universität Luzern zur Kenntnis.